

ココロもカラダも
満ち肌美人へ

Your shining life
starts with caring for your skin.
We believe it is our
given mission to support you.

ラビ
ブレ
通信

Vol.2
2016.6



柔らかな風が
黄色い大地を吹き抜ける

青森県下北半島に位置する“菜の花のふるさと”
横浜町。2.6ha（東京ドームグラウンド部分の2倍）
にも広がる菜の花畠は、我々の視界を黄色に染め
上げ、来る者を魅了します。

毎年5月中旬に開かれる「菜の花フェスティバル」
は、巨大迷路やマラソン大会など、毎年楽しみにさ
れている方が大勢いらっしゃる人気イベントです。

実 容成分チェック

ラビプレ社長が語る。

地元が愛した食材をヒントに たどり着いた抽出法

すでにご存知の方も多いかと思いますが、プロテオグリカンは、鮭の鼻の軟骨部分から抽出されています。

皆さんはその実物をご覧になったことはござりますでしょうか?

使われているのは北海道～青森県で漁獲される「白シャケ」です。頭が大きくて加工しやすいという、言わば“地の利”があります。

※もちろん、角弘さんの工場で加工／抽出を繰り返しているので、生臭さは一切ありません。

「普段は堅い鮭の頭が、氷頭(ひづ)なますにすれば、どうして柔らかくなるのだ?」～ここに故・高垣啓一先生(弘前大学医学部教授)による、プロテオグリカン大量精製のヒントがありました。



角弘プロテオグリカン研究所 所長 米塚正人 さん

最近プロテオグリカンについて「スーパースター級の働きをする万能成分」という書き方をした解説本が出ました。首都圏大手企業も、化粧品や健康食品に配合し、注目度は日増しに高まっております。

ラヴィプレシューズ化粧品にとって、プロテオグリカンは主軸を担う大事な成分です。素材性を追究し、誕生したラヴィプレシューズA.P.Gライン。きっと皆様にご満足頂けるスキンケアとしてご利用いただけることでしょう。

今回の成分

(プロテオグリカン)
vol.2



鮭の鼻の軟骨は氷頭(ひづ)とよばれ、
地元ではなますとして食べられています。

1998年、角弘社と弘前大学医学部・高垣啓一教授(故人)とによる、プロテオグリカン抽出技術の量産化研究がスタートしました。

この数年後、1gで3000万円もしたプロテオグリカンが、サケ鼻軟骨を活用することによって高純度かつ低成本で大量生産できるようになります。

米塚正人氏(角弘プロテオグリカン研究所)曰く「弊社の技術による精製は、酢酸とエタノールで行われます。有害な試薬は使っていません。」

鮭の頭から鼻軟骨を取り出し一次抽出を行った後に、化粧品原料メーカーへ送られます。



精製されたプロテオグリカン

E 肌ラボ

洗顔編

#2

「満ち肌ラボ」

美容専門スタッフが教える

“美肌”のコツ

美肌の基本は洗顔から

洗顔はスキンケアの中でも重要な工程になります。

空気中に漂うさまざまな汚れがお肌に付着し、汗や皮脂も分泌され、せっかく塗ったお肌に良いはずのスキンケア化粧品も時間がたつとお肌に入りきらなかった成分が酸化し、過酸化脂質というお肌にとって刺激になる物質になってしまいます。そのため、今日は外出してないからキレイだ！ということはありません。

手で泡立てた泡で包み込むように洗いましょう

泡立てをする際に泡立てネットをお使いの方も多いと思いますが、素早く泡が作れて便利な反面デメリットもあります。

使用後しっかりと水を切って乾燥させないと雑菌が繁殖し、そのままのネットを使うということは雑菌を大事なお顔に塗っている状態になります。

手での泡立てのポイントとしては、ソープで泡を作る際に途中で水を足しながら大きい泡を沢山作ります。

次にその泡を片方の手に集め、集めた方の手を丸めます。反対の手で水を少しずつ足しながら、卵をかき混ぜるようにして泡立てます。

この方法で泡立てをしますと、ネットで泡立てるよりもキメ細かい泡を作ることができます。

せっかくキメ細かい泡を作ってもゴシゴシ洗ってし

までは摩擦によってシミ、シワ、たるみなどさまざまな肌トラブルの原因になってしまうので優しく洗っていきます。キメ細かい泡はお肌にしっかりと吸着してくれる

ので、優しく洗うだけで汚れがしっかり落ちます。

正しい洗顔することで、次に使うスキンケアがお肌の奥まできちんと入ってくれます。

洗い流しも優しく行い、ふき取りも優しくタオルで押さえるように行いましょう。



「満ち肌ラボ」美容スタッフ

佐藤 美子

皆様のキレイを応援します！ 美容について
疑問・質問など、お気軽にお聞かせください。



満ち肌

Episode

ラヴィプレシューズ愛用者に聞きました

スマートフットワーク 代表
あんよ・せらびー 主宰

フットセラピスト 境 江利子さん

フットセラピストとして

**足からの健康教育(足育)の指導に
全力疾走しています。**

お肌に良いクリームを探していた時に、奇跡の成分プロテオグリカン配合の化粧品ラヴィプレシューズの新聞掲載記事を読み、これだ！これしかない！と一目惚れ♥

あんよ・せらびーレッスンの時も、手や足にも愛用しています。指先に感じるしっとり&もちり感に毎日大満足です。おかげで顔だけでなく首元、肘、膝、かかと、足裏までハリのある潤い肌に。50代にしては自信があります。(笑)

これからも、ラヴィプレシューズで「満ち肌♥足裏美人が健康のバロメーター」を合言葉に地域の皆さんと共に笑顔溢れる健康生活を送ってまいります。



ラビプレスタッフが
おすすめする
地元の「うまい」を
ご紹介します！

収穫量日本一の贅沢 金色に輝くバージンオイル

毎日の食生活の中で、油は欠かせないものです。必須脂肪酸であるオメガ3とオメガ6が、最もバランスよく含有されているのが菜種油といわれています。その中でも、青森県横浜町産の菜種だけで絞った「なたね油 一番搾り」は、健康や美容に最高の味方です。

加熱せずパンにつけて食べたり、生野菜にかけて爽やかな香りも楽しみながら食べる方法をオススメします。



爽やかな
香りと
深いコク



なたね油 一番搾り

有限会社すぎやま(青森県上北郡横浜町)

100g 税込378円

270g 税込648円

(取り扱い店) La Pomme(ラ・ポム)

青森県弘前市土手町65

営業時間／11:00～18:00 定休日／水曜日

お問い合わせ／0172-55-0590

キャンパス 桜 通信 2

地域と繋がる競技ダンス

競技ダンスとは、社交ダンスを競技化したもの。

実は、弘前は社交ダンスがとても盛んな地域で、市内には多くのダンス教室やダンスホールがあります。こうした社交ダンスに親しみのある弘前の地で、私たち競技ダンス部は総勢51名で活動しています。

春、夏、秋の毎年3回開催される

東北ブロックの公式戦に出場しており、多くのペアが上位入賞し、冬の全国大会にも出場しています。第90回東北学生競技ダンス選手権大会でも、多くのペアが決勝に進出し、団体戦で総合2位に輝きました。

毎年11月には弘前市民センターにて当部主催のダンスパーティを開いております。ここでは、多くの市民の皆様にお越しいただき、一緒にダンスを踊り、また私たちのダ



ンスを披露するデモンストレーションを行っています。こうした地域との交流も、競技ダンス部の重要な活動の一つです。

商品やお肌に関するご質問・ご相談はこちらまで！

0120-282-844

受付時間／月～金曜日 9:00～18:00 (祝日・年末年始を除く)

※携帯電話からもご利用頂けます。

www.ip-apg.com ラビプレ 検索



株式会社ラビプレ
〒036-8561 青森県弘前市文京町3番地
国立大学法人 弘前大学 コラボ弘大内